

PARAGUAY - Lugo busca soluciones a demandas de manifestantes

TeleSur

Viernes 7 de noviembre de 2008, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

6 de noviembre de 2008 - [TeleSur](#) - *Los trabajadores del transporte público y los Sin Techos se unieron a la Federación Social Popular en la tercera jornada de protesta que exige la renovación del Poder Judicial y la salida del Fiscal General, quien ya ha declarado su negativa a renunciar.*

El Gobierno paraguayo anunció este miércoles la elaboración de un plan de contingencia para atender los reclamos del Frente Social Popular (FSP), quienes completan este jueves su tercera jornada de movilizaciones y protestas en la capital y en otras siete regiones del país.

La propuesta gubernamental fue divulgada tras la reunión que mantuvo el jefe de Estado, Fernando Lugo, y un grupo de legisladores con los dirigentes del FSP.

El senador oficialista Carlos Filizzola dijo a periodistas que acordaron conformar un equipo con autoridades de varios organismos estatales para analizar las demandas de los diferentes sectores a fin de elaborar un plan con las posibles soluciones.

Antes de ese encuentro, Lugo calificó en una rueda de prensa como legítimos varios de los reclamos del FSP, afín al Gobierno y varios de cuyos integrantes resultaron este miércoles con contusiones y heridas luego de ser reprimidos por la policía ante la sede de la Fiscalía en Asunción (capital).

Fuentes de la Policía indicaron que 55 personas fueron trasladadas al Centro de Emergencias Médicas tras sufrir contusiones y heridas por proyectiles de goma disparados por los agentes antidisturbios.

El Frente Social y Popular inició este martes una protesta de tres jornadas para exigir cambios en la Fiscalía y el Poder Judicial, así como una reforma agraria.

La medida de fuerza reunió a unas mil 500 personas en los departamentos de Central, Cordillera (aledaños a la capital), San Pedro (centro), Alto Parana (este), Itapúa (sur), Amambay y Canindeyú, estos dos últimos en la frontera con Brasil, según los organizadores, que esperan movilizar a unas 40 mil personas.

La protesta se lleva a cabo en momentos en que varios grupos de campesinos sin tierra de San Pedro amenazan con ocupar las haciendas de empresarios agricultores, principalmente de colonos brasileños, quienes se dedican al cultivo mecanizado de la soja.

Con respecto a ese conflicto, una comisión especial integrada por representantes del Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial realizaron este miércoles su primera reunión en el Congreso para buscar una salida al reclamo de los Sin Tierra.

Tercera Jornada de Protestas

Luego de culminada la reunión entre el comisario Viviano Machado y los líderes de los manifestantes, inició la marcha del Frente Social y Popular rumbo al Congreso Nacional. Los manifestantes pedirán a legisladores la destitución del Fiscal General del Estado, Rubén Candia Amarilla.

El comisario Viviano Machado afirmó que acordaron con los líderes de la marcha hacer una manifestación

en forma pacífica y la policía los acompañará.

Los Sin Techos dirigidos por Felipe Cabrera decidieron unirse a la marcha del Frente Social y Popular afirmando que los sectores populares se deben unir en estos momentos.

Por su parte el Fiscal General declaró a los medios que no va a renunciar a su cargo, "con gritos, pitos y marchas no me van a hacer renunciar, ya lo dije no renuncio".

Choferes se unen a la huelga del FSP

Trabajadores del transporte público se unirán a la movilización del Frente Social y Popular este jueves en Asunción (capital de Paraguay) luego de realizar un acto frente al Panteón Nacional de los Héroes.

Los conductores exigen la destitución de Carlos Amarilla, gobernador del departamento Central que fue nombrado por el gobierno de Fernando Lugo como interventor de Secretaría de Transporte del área metropolitana de Asunción (Setama).

El directivo de la Federación de Trabajadores del Transporte (Fetrat), Miguel Zayas dijo en una entrevista que Amarilla se niega a realizar una revisión con los choferes de las licitaciones de concesión de líneas.

De igual manera, afirmó que no están de acuerdo con la política del Gobernador, que según ellos, no exige a las empresas el cumplimiento de leyes laborales y adopta medidas que significa la pérdida de puestos de trabajo.

En la lista de reclamos, según explicó, figura igualmente la revisión de unas licitaciones, la introducción de artículos que mejorarán su calidad de trabajo al igual que la conformación de un equipo técnico y el cumplimiento de 8 horas de trabajo diarias.

Zayas informó que los choferes se acoplarán a la marcha campesina, organizada por el Frente Social y Popular, acompañando el pedido de renovación del Poder Judicial.